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虽然下起了大雨，星报观球团的20名球

迷，除了可怜的HB820(微博名)因开车前来

的途中，临时与别车出现了一点小摩擦而没

有到场外（在此向他深表同情），其他成员都

于当晚准时赶到了奥体中心足球馆。

当晚7时，星报读者团在球场外准时集

合，一同进入了比赛场馆。手持星报观球团

横幅、头戴印有《市场星报》LOGO帽子的一

行人，刚一进入看台，就吸引了大批球迷的

眼球。“你们这个观球团是什么组织？”有观

众过来打听。“我们都是参加《市场星报》的

抽奖活动，赢得了免费的门票，再一起组织

来观看比赛的！”观球团成员骄傲地回答。

“还有这等好事！”四周观众一阵唏嘘。

7点38分，比赛正式拉开帷幕。星报读

者团的成员们很快进入了状态，随着场上形

势的起伏，他们时而起立鼓掌，时而大声抗

议，时而呐喊助威，时而凝神关注。他们是

比赛现场一道靓丽的风景线。

在读者团中，一对年轻情侣特别引起记

者的注意。男的叫张昊，女的叫吴倩，两人

都是来自安徽师范大学的学生。前几日，张

昊在微博上中了星报赠送的球票，身为球迷

发烧友的他为了培养女友的“球迷细胞”，张

昊又托朋友从合肥买了一张和他在一个看

台的球票。就这样，两人昨天连夜从芜湖赶

到了合肥，下午刚一拿到票，就连忙赶来现

场看球。读者们都表示非常感谢《市场星

报》，他们想借报纸送上对高洪波的祝福，他

们也希望今后还有这样的幸运。

星报读者团雨中为国足呐喊
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““高洪波不要走高洪波不要走，，请留下请留下””

记者 江锐 张华玮
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“高洪波，不下课；高洪波，

不要走。”比赛结束了，大雨也停

了。在国家队停在1号看台门外

的大巴车边，数百名球迷久久不

愿离去，一直等到高洪波带领球

员登上大巴离去。此时，大巴上

的高洪波再次高举双臂向球迷

致谢。

国足与牙买加这场热身赛虽然

是 A 级赛事，但球迷最为关注的还

是高洪波“告别赛”。昨晚 6：00 左

右，合肥下起暴雨，但这无法阻挡球

迷们的激情，本场比赛有14000多名

球迷进场。看台上，球迷们拉起了

“洪波，谢谢你”、“给他一个机会，

还你一个名帅”的横幅。

比赛结束了，1：0。由于要参加

赛后的新闻发布会，高洪波和国足

球员们离开球场较晚。但

数百名球迷没有急着离开体

育场，他们等着送别国足，送

别高洪波，非常整齐地反复喊着

“高洪波，不要走。”

球迷：给他一个机会，还你一个名帅

在赛后新闻发布会上，尽管中国足协

官员一再强调不许问与比赛无关的话题，

但记者们的问题总是与高洪波的“告别战”

有关。

对于现场“给他一个机会，还你一个

名帅”的横幅有何感想？高洪波很幽默地

说：“首先，因为我的视力有限，没有看清

横幅上的字，所以不好评价。作为这届教

练组，两年多的积累都完整保留在中国足

协，任何人或机构想参考这些积累，我们

都会全方位提供。”

对于给国足球员们的祝福，高洪

波说的是：“我觉得现在的这届国家队

处在一个非常好的时候，也希望我们未

来能够好运。”

高洪波：这届国家队，处在一个好时候

众国脚不谈换帅 却难掩不舍情

记者专访赵鹏：我把进球献给高指导
赛后，赵鹏成为众媒体热捧的对

象。记者也有幸对其进行了采访。“为国

家队攻入这么关键的一球，感觉如何？”

记者问，“当然感觉很好，很高兴又能为

国家队效力，很高兴能在自己的家乡进

球。我把这个进球献给家乡的球迷，也

献给一直以来对我很信任的高指导。”记

者追问：“那你对国足换帅有什么看法？”

赵鹏：“这个不好说。”但记者不死心地问

到：“你如何评价高指导？觉得这两年

来，他给国足带来的最大变化是什么？”

赵鹏想也没想地答道：“高指导做事情很

认真，无论工作还是生活，他是一个特别

细的人，我们从他身上收获了很多。我

想最重要的一点，是自信。现在，我们都

很自信。”因为急着要走，赵鹏没再多回

答问题，不过在记者递给的《市场星报》

上签下了自己的名字，虽然笔有些不

现。紧接着，杜威、赵旭日等国脚，也都

做了类似回答。他们不愿对换帅评价太

多，但他们都对高洪波充满不舍。

星报读者团现场为国足加油

杨旭场上奋力突破对手

球迷赛后深情送别国家队

高洪波场边凝神关注球员表现


